

CON CANCIÓN DE REGGAETÓN

Se adelanta a campaña aspirante a la SCJN

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Entre los aspirantes a ocupar un lugar como ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se encuentra Mario García, quien buscó aparecer en las boletas como candidato con el sobrenombre "Ángel de la Justicia".

Con este movimiento buscó adelantarse al periodo de cam-

pañas de la elección judicial, pues en redes sociales ya circula una canción que busca limpiar su imagen como un juez que defendió a políticos acusados de corrupción.

Fragmentos de una canción de reggaetón que mencionan a Mario García y su sobrenombre autoimpuesto "Ángel de la Justicia" circulan en redes. Este acto se da pese a que el Instituto Nacional Electoral (INE) anunció que las campañas iniciarán el próximo 30 de marzo.



· Buscó aparecer como "Ángel de la Justicia"

BENEFICIÓ

· Como magistrado del tribunal local favoreció a políticos corruptos

A pesar de señalar que está a favor de las mayorías, arrastra la defensa de acusados de corrupción. Uno de ellos en 2016 como magistrado del Tribunal Superior de Justicia de Nuevo León (TSJNL), fue responsable de no vincular a proceso al exgobernador Rodrigo Medina por peculado de dinero.